

**INFORMACIÓN DEL ACTA DE  
LA CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL  
CONSEJO DE FACULTAD DE PSICOLOGÍA  
DEL 02 DE JULIO DEL 2020**

**Informes del Decanato**

- La Decana informó a los consejeros que la Facultad recibió el día 30 de junio una carta firmada por más de cien estudiantes (115) con preguntas y pedidos acerca de las actividades de práctica preprofesional correspondientes al semestre 2020-2.
- Se tuvo la reunión quincenal con los integrantes del Centro Federado de Estudiantes junto con los representantes estudiantiles ante el Consejo donde se dio respuesta a consultas y se dialogó sobre las comunicaciones por canales institucionales y redes.

**Informes de la Sesión**

- Los representantes estudiantiles presentaron la preocupación de los estudiantes del ciclo 10– discutida en Asamblea de Estudiantes – acerca de las actividades para convalidar por prácticas preprofesionales en el semestre 2020-2, señalaron que a los estudiantes les preocupan los temas económicos, legales y éticos que se pueden presentar en el semestre.
- La Coordinadora de la Práctica Preprofesional aclaró que el curso para el siguiente semestre se mantiene en modalidad de teletrabajo remunerado como indica la Universidad y las asesorías serán semanales y monitoreadas a través de los portafolios digitales.
- La Decana recordó que la Facultad dispone de canales institucionales para que los alumnos hagan llegar sus opiniones o quejas. La Facultad no reconocerá quejas o denuncias por redes sociales.